

BENEFICIOS PARA LA COMUNIDAD



PONT INTERNATIONAL
Gordie Howe
INTERNATIONAL BRIDGE

INFORME TRIMESTRAL VERANO 2024

El Plan de beneficios para la comunidad es una parte integral del proyecto del Puente Internacional Gordie Howe. Con un compromiso de implementación transparente y responsable, el equipo del proyecto se enorgullece de informar sobre las actividades y logros del Plan de Beneficios para la comunidad cada trimestre. Para obtener más información sobre las iniciativas del beneficios para la comunidad, visite GordieHoweInternationalBridge.com.

ESTRATEGIA DE INFRAESTRUCTURA EN LAS COMUNIDADES

Con el apoyo de los fondos del Plan de beneficios para la comunidad, organizaciones de beneficencia y sin fines de lucro en el oeste de Windsor y el suroeste de Detroit están brindando importantes programas y mejoras a la infraestructura comunitaria, lo que resulta en beneficios positivos para los miembros de las comunidades locales. En las siguientes páginas se nombran algunos de los resultados de los proyectos financiados.

AmeriCorps Urban Safety Programming (Programas de seguridad urbana de AmeriCorps) Wayne State University

Los jóvenes miembros de AmeriCorps completaron cinco evaluaciones de rutas seguras a las escuelas en el suroeste de Detroit. Después de observar a los estudiantes caminando hacia las escuelas, los miembros establecieron rutas seguras instalando señalamiento y pintando huellas en las aceras. Durante los meses de verano también se llevaron a cabo programas continuos de intervención de seguridad, varios cierres de propiedades y un evento comunitario.

Programas para jóvenes indígenas Turtle Island Aboriginal Education Centre [Centro de Educación Aborigen en Turtle Island] Universidad de Windsor

Más de 2500 estudiantes y miembros de la comunidad asistieron al segundo Pow Wow anual de exalumnos y estudiantes en mayo de 2024, celebrado en colaboración con St. Clair College. La financiación también apoyó a estudiantes indígenas de educación secundaria y postsecundaria a través de programas de campamentos de verano.

ProsperUS Program United Way/Centraide del Condado de Windsor-Essex

El personal de Ignite Academy continuó brindando apoyo integral y programas extraescolares para 30 jóvenes y sus familias en la escuela pública General Brock en Sandwich. Además de programas, el equipo realizó más de 500 remisiones en la comunidad y brindó interpretación de idiomas para abordar necesidades singulares y mejorar la comunicación para los estudiantes y sus familias.



Estudiantes del Programa de Seguridad Urbana de AmeriCorps instalan un señalamiento de Ruta segura a la escuela en el suroeste de Detroit.



Estudiantes y personal de Ignite Academy durante programas extraescolares.

Queremos resaltar que el terreno en Canadá donde se está construyendo el Puente Internacional Gordie Howe se encuentra en el territorio Anishinaabe. Los Anishinaabeg en el área de Windsor se conocen como la Confederación de los Tres Fuegos, compuesta de las naciones Ojibwe, Odawa y Potawatomi. Esta tierra también ha servido como lugar de refugio para la población Huron/Wendat.

Programas de difusión comunitaria Assumption Cares

El personal y los voluntarios han proporcionado comidas a las comunidades, un programa de banco de alimentos, eventos y clases que benefician la salud mental y física de los miembros de la comunidad en Sandwich, al mismo tiempo que fomentan conexiones y relaciones sanas. El programa de cajas de alimentos distribuye 145 cajas de alimentos saludables a familias cada mes, ayudando a mejorar la nutrición en la comunidad.



Los voluntarios de Assumption Cares sirven comidas comunitarias a los residentes de Sandwich.

Desarrollo de espacios verdes en Maryvale The Summit Centre for Preschool Children with Autism [Centro Summit para niños en edad preescolar con autismo]

Se instaló un nuevo patio de juegos accesible en el campus de Maryvale, brindando un espacio al aire libre seguro para que los niños pequeños y sus familias desarrollen habilidades y se relajen en la naturaleza. Próximamente se instalarán las mejoras finales a la superficie y el paisajismo.



La obra en el patio de juegos accesible en el Summit Centre for Preschool Children with Autism avanzó durante los meses de verano.

Wi-Fi móvil y estaciones de carga Bridging Communities, Inc.

Se instalaron estaciones Wi-Fi solares con capacidad de carga en cinco lugares en el suroeste de Detroit. Se estima que más de 200 personas ya están utilizando estos recursos.

Mejoras y programas en Unity House Graft Living Studios

Se completaron varias remodelaciones en el centro comunitario Unity House en el suroeste de Detroit, incluida la instalación de escaleras y un piso de tierra, así como la incorporación de electricidad y Wi-Fi. También se están ofreciendo programas como jardinería comunitaria, microaprendizajes y talleres de educación ambiental/STEM.

Triple Tree Impact Program Essex Region Conservation Authority [Autoridad de Conservación de la Región de Essex]

En mayo de 2024, 20 voluntarios, incluidos estudiantes, residentes y personal del proyecto, plantaron 50 árboles nativos de gran tamaño en Malden Park en Sandwich. La plantación brindó la oportunidad de vivir una experiencia de voluntariado significativa, que benefició directamente a la comunidad y al medio ambiente en general.

Programas de gestión ambiental The Greening of Detroit

La financiación apoyó actividades escolares, iniciativas de plantación de árboles y empleo juvenil en el suroeste de Detroit. A través del Programa de empleo de jóvenes para el verano de Green Corps, 65 estudiantes de secundaria y 13 líderes de equipo participaron en 10 eventos durante el verano, regando más de 1,850 árboles recién plantados en calles y parques del suroeste de Detroit.



Los estudiantes de la escuela católica Holy Redeemer participan en el programa de gestión ambiental Greening of Detroit

ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN

Entre mayo y septiembre de 2024, el equipo del proyecto organizó o participó en las siguientes actividades:

- Interactuó con estudiantes en la Expo de Ciencias de la Construcción de Michigan.
- Participó en Build Detroit: Youth Skilled Trades Challenge.
- Realizó una presentación durante una sesión de desarrollo profesional para estudiantes del Programa de Seguridad Urbana AmeriCorps de Wayne State.
- Organizó múltiples sesiones informativas para la convocatoria final de inversión de fondos para beneficio de las comunidades a gran escala.
- Se consultó con el público, los residentes y las partes interesadas clave sobre los planes de diseño y construcción del sendero de usos múltiples de Broadway Street en el oeste de Windsor.



En junio de 2024, los colaboradores en la realización (en la foto de arriba) se reunieron en Crowley Park en Sandwich para anunciar los 13 proyectos financiados a través de la iniciativa **de Inversión en Organizaciones Comunitarias de 2024**. Visite el sitio web del proyecto para obtener información sobre cómo presentar una solicitud dentro del ciclo de financiación de Inversión en Organizaciones Comunitarias de 2025.

ESTRATEGIA DE PARTICIPACIÓN Y DESARROLLO DE LA FUERZA LABORAL

TOTALES ACUMULADOS DE SEPTIEMBRE DE 2018 A JUNIO DE 2024



12,950+

personas recibieron orientación con respecto al proyecto en Canadá y E.E. U.U.



385+

oportunidades de educación cooperativa



735

pre-aprendices o aprendices asignados al proyecto



280+

empresas locales* participaron en el proyecto

42%

son locales*



*"Local" se define como estar dentro de la ciudad de Detroit o a no más de 100 kilómetros de la ciudad de Windsor

Entre enero de 2021 y junio de 2024, se invirtieron más de

\$6.6 millones

(CAD) en compras a pequeña escala de menos de \$25,000 de empresas locales*

ACTIVIDADES EN EL OTOÑO DE 2024 E INVIERNO DE 2025

- Cumbres de desarrollo de capacidades comunitarias en Windsor y Detroit
- Lanzamiento de la convocatoria para la iniciativa de Inversión en Organizaciones Comunitarias 2025.
- Consulta cercana sobre el sendero de usos múltiples de Broadway Street en el oeste de Windsor.
- Instalación de características de mejora para Sandwich Street.
- Se anuncian nuevas iniciativas identificadas a través del proceso de convocatoria de propuestas de Beneficios para la comunidad de 2024.
- Se continúa con el trabajo de desarrollo de contenido y diseño para los carteles interpretativos del circuito Windsor-Detroit Cross-River Tour.
- Se facilitan iniciativas de diseño de portabicicletas para estudiantes con la colaboración de estudiantes de estudios superiores.

EL PUENTE INTERNACIONAL GORDIE HOWE está aquí para transportar personas y mercancías a través del río Detroit. Conecta más que empresas y comunidades. Crea posibilidades. Al evolucionar para satisfacer las necesidades de los clientes con operaciones sustentables, el puente será un acelerador del comercio internacional y marcará una gran diferencia ahora y para las generaciones futuras. Una característica clave del proyecto es la inclusión de un Plan de beneficios para la comunidad.

El proyecto consta de cuatro componentes:



EL PUENTE



PUNTO DE ENTRADA
CANADIENSE



PUNTO DE ENTRADA
ESTADOUNIDENSE



INTERSECCIÓN
EN MICHIGAN

BENEFICIOS PARA LA COMUNIDAD

En el proyecto del Puente Internacional Gordie Howe, **los beneficios para la comunidad son las oportunidades identificadas que pueden promover las condiciones económicas, sociales o ambientales de las comunidades locales.** Al desarrollar el Plan de beneficios para la comunidad, fue clave que las iniciativas seleccionadas para implementarse ofrecieran resultados positivos para la región de Windsor-Detroit y se centraran específicamente en mejorar las comunidades de Sandwich y Delray, que son las comunidades más cercanas al área del proyecto.

Las iniciativas de beneficios para la comunidad están siendo realizadas por el equipo del proyecto, una colaboración entre Windsor-Detroit Bridge Authority (WDBA), Bridging North America (BNA) y el estado de Michigan.

El Plan de beneficios para la comunidad comprende dos componentes:



LA ESTRATEGIA DE INFRAESTRUCTURA EN LAS COMUNIDADES se enfoca en colaborar con las partes interesadas y los miembros de la comunidad a través de consultas, para desarrollar una estrategia de mejora comunitaria basada en las prioridades identificadas a través de la consulta pública, que incluye: estética, paisajismo e iniciativas verdes, beneficios económicos y desarrollo empresarial, turismo, colaboraciones comunitarias, historia y cultura local, seguridad alimentaria y bienestar y seguridad en la comunidad y conexiones.



LA ESTRATEGIA DE PARTICIPACIÓN Y DESARROLLO DE LA FUERZA LABORAL está orientada a fomentar la participación de las empresas e individuos y se centra en apoyar la fuerza laboral, la capacitación y las oportunidades para aprendices o pre-aprendices.

Se pueden solicitar formatos alternos de este documento poniéndose en contacto con el equipo del proyecto.

Para obtener más información sobre los avances del Plan de beneficios para la comunidad, conéctese con nosotros:

@GordieHoweBridge

@GordieHoweBrg

WDBA-APWD

@gordiehowebrg

YouTube.com/GordieHoweBridge

1-844-322-1773

info@wdbridge.com

GordieHoweInternationalBridge.com

*Consulte el sitio web del proyecto para conocer horario de atención.

WDBA - Sede
100 Ouellette Ave., Suite 400
Windsor, ON, N9A 6T3

Oficina comunitaria en el suroeste de
Detroit*
7744 W Vernor Hwy. Detroit, MI, 48209

Oficina comunitaria en Sandwich*
3201 Sandwich St.
Windsor, ON, N9C 1A8